



Arturo Parodi Alister



A siete décadas de legitimizar la soberanía antártica

Hecho ocurrió el 15 de febrero de 1947.

El 15 de febrero de 1947, el Teniente 1° Arturo Parodi Alister realizó el primer vuelo de la Fuerza Aérea de Chile en la Antártica, que legitimó la soberanía nacional en el continente blanco, a bordo de un hidroavión de reconocimiento Vought Sikorsky OS-2U Kingfisher n°308.

Este fue acondicionado para realizar la travesía, siendo pintado con colores especiales, que se distinguieran entre el blanco de la nieve desde lo alto. Asimismo, las tripulaciones se encontraban equipadas con equipos

de oxígeno y tenidas especiales para soportar las bajas temperaturas, además de entrenarse en todo ámbito, especialmente en el vuelo por instrumentos, que les permitiría afrontar todas las variables atmosféricas.

Y fue así que en el transporte Angamos de la Armada Nacional, el Teniente Parodi, sobrevoló la Isla Decepción por media hora en trabajos de reconocimiento y fotografía, acompañado por el, en ese entonces, Comandante de Escuadrilla (A) Enrique Byers.

